

E-Mail _____ **KOMM**

Medien Stadt Luzern

Luzern, 13. Juni 2023

Medienmitteilung Ein Einhorn für die Tribschenbadi

Das Strandbad Tribschen erhält eine Betonskulptur, für die eine aufblasbare Schwimminsel mit einem Kopf eines Einhornes Modell stand. Realisiert wird sie von Timo Müller aus Luzern. Der Luzerner Künstler hat den Ideen-Wettbewerb für Kunst und Bau gewonnen. Anlass für den Wettbewerb ist die Sanierung und Aufwertung des Strandbades Tribschen. Der Baustart ist für Anfang September 2023 vorgesehen. Anfang Juni 2024 soll die beliebte Familienbadi wieder-eröffnet werden.

Das Strandbad Tribschen wird während der Wintersaison 2023/2024 erneuert. Geplant ist, die Gebäude zu sanieren und die technischen Installationen zu erneuern. Das Bademeisterhaus in der Nähe des Strandes wird durch ein neues Gebäude mit Gastronomieverkaufsstelle und Toiletten ersetzt. Auch der Badestrand wird saniert und aufgewertet. Der Kinderspielplatz, der Planschbereich und die Beach-volleyball-Anlage werden vergrössert. Ziel ist auch, den Aussenraum im Winter besser zugänglich zu machen. Für die Ausführung der Sanierung und Aufwertung des Strandbades Tribschen hat der Grosse Stadtrat im Februar 2023 einen Sonderkredit von 6,24 Mio. Franken bewilligt.

Für die Sanierung und Aufwertung des Strandbades Tribschen wurde ein Ideen-Wettbewerb für Kunst und Bau ausgeschrieben. Dieser wurde von Timo Müller aus Luzern mit seiner Idee «Einhorn – Glitzer-glück aus Beton» gewonnen. Der Luzerner Künstler hatte der Jury eine Betonskulptur vorgeschlagen. Modell stand eine aufblasbare Schwimminsel mit einem Kopf eines Einhornes. Das Fabelwesen ist Ausgangslage und zugleich Gussform für Timo Müllers Skulptur. Die Jury erachtet den Vorschlag in vielerlei Hinsicht als überaus gelungen. Timo Müllers Skulptur sei eine präzise, standortbezogene Intervention, die ein breites Publikum anspreche, schreibt sie im Jurybericht. Die künstlerische Intervention überrasche und könne im Kontext des saisonal unterschiedlich genutzten Areals zum Symbol der Badi werden. Die Jury empfahl den Beitrag deshalb einstimmig zur Weiterbearbeitung. Er soll im Rahmen der Bauarbeiten für die Sanierung und Aufwertung des Tribschenbades realisiert werden.

Insgesamt wurden fünf Ideen zum Wettbewerb eingereicht. Alle Beiträge werden von 15. bis 30. Juni 2023 im Lichthof des Stadthauses («Banane») ausgestellt. Dieser ist über den Haupteingang des Stadthauses am Hirschengraben 17 erreichbar.

Weitere Informationen: <https://www.stadtluzern.ch/projekte/weitereprojekte/59239>

Für den Veranstaltungskalender:

Ausstellung zum Ideen-Wettbewerb Kunst und Bau Strandbad Tribschen

Donnerstag, 15. Juni, bis Freitag, 30. Juni 2023, während der Büroöffnungszeiten

Stadthaus Luzern, Hirschengraben 17, Lichthof